
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/002/2018 
 
 

 Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs am 
01.03.2018 

 

Zu Punkt 4: Sachstandsbericht zu aktuellen Angelegenheiten im ÖPNV  
- Vorabbekanntmachung Direktvergaben  
- Künftige Zusammenarbeit im RegioNetzWerk 

 
Der Vorsitzende führt in den Tagesordnungspunkt ein. Zum aktuellen Sachstand der Direktvergabe an 
die BVR GmbH trägt Frau Leven ergänzend vor, dass nunmehr auch die Vorbereitungen für eine 
Direktvergabe der Linien 747 und SB19 angelaufen sind. 
 
Zum Thema “Künftige Zusammenarbeit“ im RegioNetzWerk führt Herr Beckmann auf Nachfrage aus, 
dass sich die Kosten für den Netzwerker i.H.v. ca. 150.000 € aus ca. 100.000 € an Personalkosten 
und ca. 50.000 € an Sachkosten zusammensetzen. Bezüglich der künftigen Einrichtung des 
Netzwerkers müssen noch Detailfragen zwischen den Mitgliedern des RegioNetzWerkes geklärt 
werden. Die Verwaltung wird den ÖPNV-Ausschuss anlassbezogen erneut informieren. 
 
Der Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs nimmt den Bericht der 
Verwaltung über aktuelle Angelegenheiten des ÖPNV im Kreis Mettmann zur Kenntnis. 
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